



## 1ere journée au Fâ de Barzan

publié le 23/04/2015 - mis à jour le 26/04/2015

Nous sommes partis endormis à 7h et sommes arrivés à 9h15. Marie n'avait pas oublié son pique-nique ! Un des minibus était très bruyant car transportait Naïs et Titiane. Oscar a assumé son rôle de copilote en lisant le plan plus ou moins rapidement... Arrivés sur le site du Fâ, nous avons été accueillis par Nadège, la guide, qui nous a expliqué la démarche archéologique pour faire des fouilles. Nous avons fait ensuite un atelier pratique où Hugo et Gabin ont cru que c'était un concours de recherches du plus grand nombre d'objets. Ils ont battu tout le monde avec leur mode "pelleteuses". Quentin et Manon ont eu moins de réussite (voir photos). Après le pique-nique, où chacun a pu se reposer et prendre quelques coups de soleil, nous sommes partis visiter le site dans les champs, le théâtre, la voie principale, le sanctuaire avec son temple circulaire (36m de diamètre et 35m de hauteur) pour terminer par les thermes, qui nous ont donné envie de nous baigner car le temps était magnifique. Oscar a concrétisé l'idée en fin de journée mais habillé. Nous avons pu assister à une présentation sur l'armée romaine avec le public de visiteurs, c'était du bonus. Puis nous avons enfin découvert le centre de vacances situé dans la forêt à deux pas de la plage, attendus de pied ferme par le groupe de CM2 !!! Dernier moment de détente sur la plage avant le dîner, les bas de pantalon, voire plus, ont été bien mouillés ! Résumé réalisé avec les élèves

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.